

## Tagesordnungspunkt 1

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 03. Juni 2009

#### Geschäftsordnungsangelegenheiten

---

#### Beschluss Nr. 0032

1. Die Tagesordnung wird um den neuen Tagesordnungspunkt 7.1 „Ordnung des Kleingartenbereiches Belzbachtal / Mosbachtal in Wiesbaden-Dotzheim“ im Wege der Dringlichkeit gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung für die Ortsbeiräte der Landeshauptstadt Wiesbaden erweitert.

Die Tagesordnung wird um den neuen Tagesordnungspunkt 9.1 „Grundsätzliche Klärung für das Objekt Dörrgasse 5I“ im Wege der Dringlichkeit gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung für die Ortsbeiräte der Landeshauptstadt Wiesbaden erweitert. Der Tagesordnungspunkt wird in nicht-öffentlicher Sitzung beraten.

Der Tagesordnungspunkt 9 „Verfügun gsmittel des Ortsbeirates“ wird in nicht-öffentlicher Sitzung beraten.

Unter Berücksichtigung der neuen Tagesordnungspunkte 7.1 „Ordnung des Kleingartenbereiches Belzbachtal / Mosbachtal in Wiesbaden-Dotzheim“ und 9.1 „Grundsätzliche Klärung für das Objekt Dörrgasse 5“ wird die Tagesordnung genehmigt.

2. Mitteilungen des Vorsitzenden:
  - Der Spielplatz an der Karl-Arnold-Straße wurde am 03.06.09, gemeinsam mit der Stadträtin Thies, Vertretern des Fachamtes, dem Ortsbeirat u. a. mit den neuen Spielgeräten offiziell eingeweiht. Besonderer Dank gilt der Spielplatzpatin Frau Herz für Ihren Einsatz auf dem Gelände. Es ist eine sehr attraktive Spielfläche für Kinder entstanden.
  - Der Datenschutzbeauftragte hat festgestellt, dass die bisherige Verteilung der Liste der eingegangenen Bauanträge des Bauaufsichtsamtes sich lediglich auf den Ortsvorsteher beziehen soll. Dieser entscheidet, welche Bauvorhaben den Fraktionen des Ortsbeirates z. K. gegeben werden.
  - Der Ortsvorsteher hat die zuständige Dezernentin darum gebeten, sowohl die Mittel für Bürgerinitiativen, als auch die für die unterjährige Blumenbeschaffung den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates zuzuführen, damit notwendige Beschaffungen zukünftig bedarfsgerecht erfolgen können.

- Die Werbegemeinschaft „Dotzheim hat was“ hat einen neuen Vorstand gewählt.
- Das Fachdezernat hat ein ausführliches Schreiben zu den Geschwindigkeitskontrollen in Dotzheim geschrieben. Als markante Stellen für erhebliche Geschwindigkeitsüberschreitungen sind die Rheintalstraße und Panoramastraße aufgeführt. Der Vorsitzende wird weiterhin mit dem Amt für Öffentliche Ordnung Kontakt halten, um die Geschwindigkeitsüberschreitungen in Dotzheim an den neuralgischen Punkten gezielt und wirkungsvoll zu bekämpfen.
- Der Ortsbeirat hat in seiner letzten Sitzung am 29.04.2009 Verfügungsmittel für den Stadtjugendring, die Arbeiterwohlfahrt Dotzheim, die Evangelische Kindertagesstätte Sauerland, die Kindertagesstätte Hans-Böckler-Straße, das GMZ Schelmengraben und den FC Freudenberg. Darüber hinaus wurden Mittel für die Erneuerung der Tempo-30-Ziffern im Bereich Felsenstraße / Langendellschlag / Panoramastraße beschlossen.
- Der Postpoint in der Löwengasse wird ab dem 04.06.2009 zu einer kleinen Partner-Filliale aufgewertet, so dass dort ab dann mehr Dienstleistungen für die Dotzheimer Bürger/innen angeboten werden können.
- Die Realisierung der im Nahverkehrsplan aufgeführten Buslinie über die Ludwig-Erhard-Straße kann aufgrund offener Finanzierung derzeit von ESWE-Verkehr nicht terminiert werden.
- Der Vorsitzende bittet die Ortsbeiratsmitglieder darum, an den Stadtteilkonferenzen im Schelmengraben am 16.06.09, um 18:00 Uhr und in Dotzheim-Mitte am 18.06.2009, um 16:30 Uhr teilzunehmen, da er terminlich verhindert ist.

3. Die Niederschrift über die Ortsbeiratssitzung am 29.04.2009 wird genehmigt.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Ernst  
Ortsvorsteher